

AWNI

Serahterima Sebelas Sapi Kurban dari GM PT SWP Bersama Bupati dan Kapolres Belitung Timur Kepada Kepala Desa Terdampak

Helmi M. Fadhil - BELTIM.AWNI.OR.ID

Jun 15, 2024 - 13:18



BELITUNG TIMUR - Serah terima 11(sebelas) sapi kurban dari GM PT SWP

bersama Bupati Belitung Timur yang berlangsung di halaman kantor pusat PT SWP di Kelapa Kampit kepada sebelas desa yang terdampak yang diterima oleh masing-masing kades, yang dihadiri Kapolres Belitung Timur beserta jajaran, segenap petinggi PT SWP dan Kepala Desa yang bersangkutan, Jum'at (14/6/2024).

Suman Darmana Manager PT SWP/CLK Belitung Timur mengatakan acara serah terima sapi kurban pada hari ini mewakili pimpinan perusahaan beliau tidak hadir dan permohonan maaf pada kita semua.



"Ini menjadi momentum berbagi dengan masyarakat yang sudah berjalan tiap tahunnya dengan mengucapkan rasa syukur hari ini perusahaan mengenai tanggung jawab sosial semoga korban dari perusahaan ini dapat diterima dengan baik oleh masyarakat dikelola dengan benar sehingga memungkinkan manfaatnya bagi masyarakat" ujar Suman.

Lebih lanjut dikatakannya hewan kurban tersebut harapan semoga pelaksanaan korban yang dilaksanakan nanti berjalan dengan tertib dan lancar sehingga tujuan utama korban mendapat ridho dari Allah SWT, kerja baik seluruh masyarakat pun dapat berbagi kebahagiaan di hari raya ledul Adha dan hubungan silaturahmi antara perusahaan dan masyarakat bisa terpelihara dengan baik" ungkapnya.



Dikesempatan yang sama Bupati Belitang Timur Burhanuddin dalam sambutannya mengatakan terima kasih kepada PT SWP yang tiap tahun telah memberikan sapi kurban kepada desa disekitar perkebunan PT SWP berharap akan menjadikan kebersamaan.

" Bagilah kepada masyarakat yang betul-betul membutuhkan atau dimasak bersama di masjid untuk makan bersama, bersama menjaga kerukunan, kepada kita semua mari kita doakan jemaah haji Belitang Timur dan ada juga dari PT SWP berangkat haji, tidak cukup satu kali dan harus tiga kali karena harus menghajikan bapaknya dan ibunya mari kita doakan semoga beliau sehat" ujar Bupati.



Lebih lanjut Bupati mengatakan pesan kepada mengembangkan investasi sawit dengan menanam dipekarangan rumah pemanfaatan halaman yang lebih bermanfaat punya nilai ekonomi bagi keluarga.

"Masyarakat sudah mulai memanfaatkan halaman rumah menanam sawit 20-30 batang dipekarangan, seperti di Desa Cendil, Desa Mepaya, desa Buding dan lainnya, silahkan manfaatkan pekarangan rumah dengan tanam sawit, bibitnya dari koperasi PT menjualnya harus ke PT, dengan pemanfaatan halaman rumah kita bisa menghasilkan nilai ekonomi keluarga" pesan Bupati.



"Pesan saya tahun politik ini menjaga keamanan kondusifitas Belitung Timur, membangun secara bersama jangan provokasi jangan mengganggu ketertiban keamanan masyarakat Belitung Timur" ujarnya.

Bupati menambahkan kepada kepala desa bahwa pada bulan juli SK penetapan Kepala desa menjadi 8(delapan) tahun masa jabatannya.

"Bulan Juli nanti akan saya tandatangani kontraknya untuk pak Kades menjadi 8 tahun, ucapan selamat kepada Kepala Desa" kata Bupati.(HMF)